

Abschiedsduell in der 1. Klasse

VOR 15 JAHREN | In der Saison 2004/05 rackerten Höflein und Margarethen in der 1. Klasse Ost um den Ligaverbleib. Schon zu Beginn zeichnete sich ab, dass es gegen den Abstieg gehen wird. Beide Klubs sollten bis zum Schluss im Tabellenkeller picken bleiben und mussten den Gang in die 2. Klasse Ost antreten.

Im Oktober kam es zum direkten Duell der beiden späteren Absteiger. Mit dabei: Die beiden Kapitäne und „Urgesteine“ Jochen Leinwather aus Margarethen und Höfleins Spielführer Jürgen Geyer. Die beiden Teams trennten sich mit einem 2:2-Remis.

Noch heute kicken die beiden Klubs in der 2. Klasse Ost. Die beiden Kapitäne sind allerdings nicht mehr im Einsatz. -CS-

NÖN-SPORT VOR 15 JAHREN

el platzte der Knoten

drängt. Eine herrliche Kombination über Duhandzic und Mottl verwertete Gümüsay zum vorentscheidenden 2:1 (70.). Damit war die Gegenwehr der Riedmayer-Elf gebrochen. Ein „Bilderbuchtor“ durch Benni Dulandzic nach mehrfachem Doppelpass mit Adnan Vejzovic sicherte den Sieg der Leopoldsdorfer endgültig ab (85.).

„Trotz des Rückstandes stand unser Sieg für mich nie in Frage“, gab sich SCL-Captain Richard Krammer selbstsicher.

GUNTRAMSDORF - HAINBURG 3:1. „Wir haben 80 Minuten auf ein Tor gespielt. Das Hauptproblem liegt momentan einfach in den Köpfen der Spieler“, stellte Hainburg-Obmann Andreas Stöckl fest.

Die Gäste begannen in ihrem ersten Spiel unter Coach Karl Prügger sehr zögerlich und verunsichert, aber auch Guntramsdorf zog sich in die Defensive zurück und wartete

NÖN WOCHE 41/2004

FUSSBALL

DIE NÄCHSTE RUNDE

Freitag, 19.30 Uhr: Hainburg - Hainburg (Hofbräu, Ruggenbauer, Mammensdorf, Hainburg, Lohr, Schweden, Pöschinger, Kuttacher, Ebergassing, Ivankovic, Trinkl)

Sonntag, 15.30 Uhr: Wagramsdorfer (Gernsperger, Pöschinger), Hof - Leopoldsdorfer

AUFGEGERLT

Event. Auf dem Sportplatz Ebergassing herrscht konstant Hochbetrieb. Bereits am Samstag findet ein U8-Turnier statt, dem Meisterschaftsspiel zwischen Ebergassing und Höflein (15.30 Uhr am Samstag) folgt am Sonntag ein EM-Qualifikationsspiel zwischen Österreich und Polen live übertragen.

Neuer Sektionsleiter. Beim Hainburg gab es einen Wechsel an der Spitze des Sektionsleiters. Wolfgang Wölfl tritt nach fast zwei Jahren aus privaten Gründen zurück. Gottfried Müller wurde sein Nachfolger ernannt.

Anteilnahme. Der ASC Leopoldsdorf möchte der gesamten Familienmitglieder Hermann Winter